



## MONICIÓN DE ENTRADA:

Quienes formamos esta Comunidad de fe de la Unidad Pastoral de Ejea de las Caballeros, nos hemos reunido, en primer lugar, para darle gracias al Señor por su presencia entre nosotros, que se ha manifestado de una manera especial a partir de estos dos sacerdotes, Luis David y Antonio, que ahora han sido enviados a otras comunidades.

Las despedidas siempre tienen otra faceta más difícil que es la separación, el alejamiento de la convivencia... y eso nos duele... por eso necesitamos mirar esta realidad desde los ojos de la fe y descubrir que los caminos del Señor no son los de nuestros gustos personales, así como confiar en que él, a través de otras mediaciones, se va a hacer siempre presente en nuestras vidas.

Además de esta acción de gracias, le vamos a pedir por ellos, para que se haga presente en su tarea pastoral en sus nuevos destinos de Zaragoza y de la Unidad Pastoral de Tauste. Y de esta manera, estas comunidades a las que van a ir sean enriquecidas con su servicio.

## SALMO:



## ORACIÓN DE LOS FIELES:

*(Animador/a). Con la confianza que nos da el saber que somos amados y escuchados, presentemos nuestras plegarias a Dios, nuestro Padre.*

- Por todos los que formamos la iglesia para que nuestro Padre Dios nos aumente la fe y sea la figura de Jesús el centro de nuestra vida. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**
- Señor, te pedimos por todos los sacerdotes, en especial por Antonio y Luis David para que en la nueva tarea que ahora les encomienda la Iglesia, sigan siendo pastores con tu propio Corazón, comprometidos con su vocación y ejemplos luminosos de una vida santa, sencilla y alegre. **ROGUEMOS AL SEÑOR**
- Por Luis David y Antonio para que, iluminados por el Espíritu Santo, les guíe en su caminar y les ayude a trabajar con la misma ilusión y generosidad, como lo han hecho en nuestra Unidad Pastoral. **ROGUEMOS AL SEÑOR**
- Por los enfermos y los que están pasando momentos de dolor y dificultad. Por todas las personas que ayudan a los demás a llevar las cruces de su sufrimiento, para que, en todo momento sientan la protección de Dios y sean capaces de mostrar su rostro misericordioso. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**

- Por nuestra Unidad Pastoral. Por todos nosotros, para que la participación de la Eucaristía nos ayude a vivir la fe no solo de palabra, sino como un estilo de vivir evangélico, por encima de toda adversidad. **ROGUEMOS AL SEÑOR**

*(Animador/a). Padre bueno, consuelo de los pobres y de quienes sufren, escucha nuestra oración y haz que vivamos conforme a la palabra y al ejemplo de Cristo. Él, que vive y reina por los siglos de los siglos.*

### SUGERENCIA PARA QUIEN ENSAYE EL SALMO

*Lo que sigue es una propuesta de explicación a los fieles del sentido que tiene el salmo en el conjunto de las lecturas del día.*

El salmo de hoy (114) expresa la experiencia de la persona que, en los momentos duros, no ha perdido su fe y ha sentido su ayuda, su salvación. Por eso expresa su compromiso de serle fiel. Experiencia que es nuestra también y de todos los creyentes de ahora y de siempre: “¡Caminaré en presencia del Señor!”

## ACCIÓN DE GRACIAS POR LUIS DAVID Y ANTONIO

Te damos gracias, Señor, y te bendecimos por Luis David y Antonio que han estado con nosotros 8 y 3 años respectivamente. Ellos han sido para nuestra Unidad Pastoral un hermoso regalo de tu parte.

Gracias por su entrega, gracias porque han sido luz que nos has querido regalar en estos años que hemos compartido.

Luis David, te hemos visto al lado de los emigrantes, marginados y necesitados, preocupándote por dignificar su situación, ayudándoles a encontrar soluciones, para integrarse mejor.

Con el grupo de confirmación, has sintonizado con los jóvenes animando la catequesis, acercándoles a la vida cotidiana desde la luz de Jesús de Nazareth a través de diversas actividades: encuentros con jóvenes de la diócesis y el obispo, eucaristías de jóvenes, jornadas de oración, Manos Unidas... Nuestros jóvenes llevarán tu recuerdo.

Antonio, han sido tres años en los que tu sencillez, humildad, generosidad y cercanía han sido para todos nosotros, incluidos los jóvenes de confirmación, modelo de vida cristiana. A través de tus palabras, anécdotas e historietas, hemos sentido cómo nos acercabas a Cristo.

Habéis sido amigos de los niños, de jóvenes, de hombres y mujeres de diverso talante, ideología y creencia. Uno más entre los demás, dispuestos a fomentar valores deficitarios en nuestra sociedad, como la tolerancia, la verdad, la amistad... atentos siempre a quienes os necesitaba.

Gracias SEÑOR, por su ejemplo de solidaridad y sencillez; que, como pastores responsables, han estado siempre a nuestro lado para guiarnos y acompañarnos. Su ejemplo, ha sido para nosotros una invitación para que anunciemos sin complejos tu palabra en nuestra familia, en nuestro entorno, en nuestro trabajo, y en nuestra comunidad.